



Nachruf



Der
SV Au am Rhein
trauert um sein
langjähriges
Vereinsmitglied,



**Joachim „Boy“
Schwarz**

Wir sind tief betroffen vom plötzlichen Tod von Joachim Schwarz, der am Mittwoch, den 15.05.2024 im Alter von 75 Jahren verstarb.

Joachim, den alle hier als „Boy“ kannten, war ein echtes Urgestein des SV Au. Er spielte in den Jugendmannschaften des Vereins bis zu den Alten Herren.

Zwischen 1999 und 2003 fungierte er als Hauptkassier. Aber auch danach packte er an, wenn es etwas zum Schaffen gab.

Im Jahr 2009 wurde er in den Ehrenausschuss des Vereins berufen und war bis zuletzt im Platzteam des Vereins tätig.

Mit Joachim Schwarz verliert der SV Au am Rhein ein überaus aktives Mitglied und guten Freund. Seine Tatkraft und sein verschmitztes Lächeln werden uns allen fehlen. Wir werden ihn stets in liebevoller Erinnerung behalten.